

## **KURIER Magazin TENNIS: Das Tennisjahr zum Nachschlagen. Plus: Turnierplan-Poster 2023**

06.12.2022 | Kunde: KURIER | Ressort: Österreich / Kultur / Medien / Print |  
Presseaussendung

**Im neuen Premiummagazin KURIER TENNIS blickt die Redaktion auf ein turbulentes Jahr zurück - von Roger Federers Abgang bis zum Zuschauerrekord beim Erste Bank Open in der Wiener Stadthalle. Spannende Backstage-Einblicke, ein Gewinnspiel und der große Poster-Turnierplan lassen Vorfreude auf die Saison 2023 aufkommen. Erhältlich ist das 116 Seiten starke Premiummagazin ab Mittwoch, dem 7. Dezember, um 9,50 Euro im österreichischen Zeitschriftenhandel, in allen Trafiken und Verkaufsstellen oder - versandkostenfrei - unter [magazin@kurier.at](mailto:magazin@kurier.at).**

**Honorarfreies Bildmaterial, Copyright KURIER, finden Sie in unserem [Pressebereich](#)**

Wien, 6. Dezember 2022. Ein Star tritt ab, ein neuer Stern geht auf und läutet einen Generationenwechsel im Herrentennis ein. Im September bestritt der Schweizer **Roger Federer** beim Laver Cup das letzte offizielle Spiel seiner Karriere. Und ebenfalls im September stieg der erst 19-jährige Spanier **Carlos Alcaraz** zur jüngsten Nummer eins der Tennisgeschichte auf. Diese und viele andere Storys lassen KURIER-„Tennisguru“ **Harald Ottawa** und sein Team im neuen Premiummagazin KURIER TENNIS auf 116 Seiten Revue passieren. Natürlich ist auch **Dominic Thiem** ein Thema, sein Comeback zieht sich wie ein roter Faden durch das Magazin. Spannend ist hier die Expertise des Referenten für Physik und Biomechanik beim ÖTV, **Prof. Heinz Waerder**, der zeigt, welche große Bedeutung das Handgelenk für den Schlag hat. Zudem gibt es ein Poster mit dem Turnierplan 2023, sowie ein Gewinnspiel.

### **Ausdruck einer stolzen Tennisnation**

KURIER-Medienhaus Geschäftsführer **Mag. Thomas Kralinger**: „Selbstverständlich war die Redaktion von KURIER TENNIS auch beim Highlight des Jahres, dem Erste Bank Open in der Wiener Stadthalle, mit dabei, wo es mit mehr als 70.000 einen neuen Zuschauerrekord gab. Das zeigt, welche Dimensionen der Tennissport in Österreich mittlerweile einnimmt. Dieser Entwicklung tragen wir als KURIER Medienhaus mit unserem Premiummagazin Rechnung.“

KURIER-Chefredakteurin **Dr. Martina Salomon**: „Der Tennissport begeistert endlich wieder, dennoch ist nicht alles eitel Wonne: Die enormen Energiekosten zwingen viele Hallenbetreiber zum Zusperrren. Unser neues Magazin geht der Frage nach, ob Tennis nun zum Halbjahressport werden könnte.“

KURIER-Gesamtanzeigenleiter **Prok. Stefan Lechner** und Anzeigenleiterin **Elisabeth Laimighofer**: „Das neue KURIER Magazin TENNIS bietet nicht nur Spielern eine Bühne, es ist auch der Ausdruck einer stolzen Tennisnation. Damit verbunden ist, dass diese Sportart auch zum Wirtschaftsfaktor geworden ist, den wir hier zielgruppengenaу bespielen können.“

*KURIER Magazin TENNIS ist ab Mittwoch, dem 7. Dezember, um 9,50 Euro im österreichischen Zeitschriftenhandel, in allen Trafiken und Verkaufsstellen oder - versandkostenfrei - unter [magazin@kurier.at](mailto:magazin@kurier.at).*